

# *Nouvelle campagne de vaccination massive contre la polio*

---



**Image: Prensa Latina**

La Havane, 23 novembre (RHC).- Le ministère cubain de la santé publique entame aujourd'hui la deuxième phase de la campagne nationale de vaccination orale bivalente contre la polio.

Ce processus, qui se déroulera en pleine lutte contre le Covid-19, sera mené simultanément sur toute l'île.

Cuba a été le premier pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes à être déclaré libre de cette maladie.

Les campagnes de vaccination massive contre la polio ont commencé en 1962 et depuis lors, elles ont été menées chaque année pour protéger la population.

Selon la littérature scientifique, la polio est une maladie infectieuse contagieuse qui affecte le système nerveux central.

Elle peut provoquer une inflammation du cerveau et des motoneurons dans la moelle épinière, entraînant une atrophie musculaire, une paralysie, une déformation et même la mort, et les enfants sont les plus touchés.

Grâce à la mise en œuvre du programme de vaccination des enfants, il a été possible d'éradiquer des maladies telles que la diphtérie, la rougeole, la coqueluche, la rubéole et les oreillons à Cuba, ainsi que deux formes cliniques graves chez les enfants de moins d'un an: le tétanos néonatal et la méningite tuberculeuse.

Elle a également permis de réduire la morbidité et la mortalité de plus de 95 % dans le pays en raison de la fièvre typhoïde, de la méningococcie et de l'hépatite B.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240460-nouvelle-campagne-de-vaccination-massive-contre-la-polio>



**Radio Habana Cuba**